

Municipales 2026

Reventin-Vaugris : pressenti pour rallier la maire, Hervé Rivoire se déclare tête de liste

Hervé Rivoire a préféré se retirer de la liste de la maire Édith Ruchon et propose aux Reventinois une deuxième liste avec un programme « proche des préoccupations des habitants ».

Dominique Josset -



Hervé Rivoire conduira une deuxième liste reventinoise. Photo Le DL/D.J.

Avec la candidature d'Hervé Rivoire, les Reventinois auront le choix lors des prochaines élections municipales en mars. Il est à la tête d'une deuxième liste. Cet ancien chef d'entreprise dans la mécanique générale est bien connu des habitants. Il est âgé de 63 ans et aujourd'hui retraité. Il a débuté seul dans la vie professionnelle pour être, trente-deux ans après, à la tête d'une cinquantaine de collaborateurs. Installé dans la commune depuis sa naissance, Hervé Rivoire est impliqué de longue date dans la vie locale, notamment à travers les associations. Il a été président de l'Union sportive reventinoise pendant quinze ans.

La liste est complète

« L'automne dernier, mon nom figurait sur la liste qu'Édith Ruchon, maire en place, projetait pour mars prochain. Les diverses rencontres ne m'ont pas permis d'être en adéquation avec ses intentions. J'ai donc préféré me retirer. Après quelques conseils bien avisés, j'ai décidé de monter ma propre liste.

Les trois personnes que j'avais amenées ont elles aussi décidé de changer de liste et de me rejoindre », confie-t-il.

Cette liste présentée comme apolitique a des projets axés sur le quotidien des habitants, selon le candidat. Avec son équipe, Hervé Rivoire souhaite porter un programme « réaliste, proche des préoccupations des habitants et réactif ». Parmi les priorités annoncées figurent notamment la gestion communale de l'habitat séniors, la requalification de la plaine sportive ou encore la voirie.

La liste est complète ; y figurent des anciens adjoints et anciens conseillers issus de différents horizons professionnels et générationnels. « Notre objectif est de travailler dans un esprit de dialogue et de transparence avec la volonté affichée de représenter l'ensemble des quartiers et sensibilités de la commune. »

Hervé Rivoire indique que plusieurs temps d'échanges sont prévus dans les semaines à venir. Il présentera plus en détail son programme.